

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

LA PLUS IMPORTANTE SOLUTION POUR REMÉDIER AUX PROBLÈMES DE SANTÉ DES CITOYENS QUÉBÉCOIS; C'EST LA QUALITÉ DE NOTRE ALIMENTATION.

POURQUOI EST-CE-QUE NOS DIRIGEANTS POLITIQUES ET MÉDICAUX JOUENT À L'AUTRUCHE AVEC LES ÉLÉMENTS OBLIGATOIRES QUE L'ON DOIT RETROUVER DANS NOTRE NOURRITURE POUR OBTENIR UNE BONNE SANTÉ.

QUE L'ON COMMENCE PAR LE COMMENCEMENT ET NOTRE SYSTÈME DE SANTÉ AURA TROUVÉ LA MEILLEURE SOLUTION POUR PRENDRE SOIN DE NOUS, ET RÉGLER LA SURPOPULATION DANS LES HOPITAUX.

POUR CECI, NOS DIRIGEANTS ONT BESOIN DE COURAGE, POUR NE PAS DIRE DE COUILLES, POUR FAIRE FACE AUX *MONSANTOS* DE NOTRE PLANÈTE, COMPAGNIES QUI ONT DETRUIT UNIQUEMENT POUR LEUR PROFITS FINANCIERS, L'ÉQUILIBRE DE NOS RESSOURCES LES PLUS VITALES ET CE FAISANT NOUS EMPOISONNENT LÉGALLEMENT AVEC LE CONSENTEMENT DE TOUS LES PALIERS DES GOUVERNEMENTS.

denise et pieter mayer